



Dimanche 17 janvier 2021

2^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Bulletin n° 1230

Être porté par la prière du Christ

La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2021 (18 – 25 janvier) a été préparée par la Communauté monastique de Grandchamp. Le thème choisi, « *Demeurez dans mon amour et vous porterez du fruit en abondance* » (Jean 15,1-17), exprime sa vocation de prière, de réconciliation et d'unité dans l'Église et la famille humaine.

Dès sa création dans les années 1930, les premières sœurs ont éprouvé la douleur de la division entre les Églises chrétiennes. Dans leur lutte, elles ont été encouragées par leur amitié avec l'abbé Paul Couturier, pionnier de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Par conséquent, dès ses débuts, la prière pour l'unité des chrétiens a été au cœur de la vie de la communauté.

Se rapprocher des autres, vivre en communauté avec d'autres personnes parfois très différentes de nous peut être difficile. Les sœurs de Grandchamp connaissent ce défi mais l'enseignement de frère Roger, de Taizé, leur est très utile : « *Il n'y a pas d'amitié sans souffrance purificatrice. Il n'y a pas d'amour du prochain sans la croix. La croix seule donne de connaître l'insondable profondeur de l'amour* ».

Les divisions entre chrétiens, qui les éloignent les uns des autres, sont un scandale car elles éloignent également de Dieu. De nombreux chrétiens, attristés par cette situation, prient Dieu avec ferveur pour le rétablissement de cette unité pour laquelle Jésus a prié. La prière du Christ pour l'unité est une invitation à se tourner vers Lui et à se rapprocher les uns des autres en se réjouissant de la richesse de notre diversité.

Comme l'enseigne la vie communautaire des sœurs de Grandchamp, les efforts de réconciliation coûtent et exigent des sacrifices. Mais nous sommes portés par la prière du Christ qui désire que nous soyons un, comme Lui est un avec le Père... pour que le monde croie. (cf. Jn 17,21)

Père François Montagnon,
délégué diocésain à l'œcuménisme

Presbytère, 3 avenue Marceau - Tél 03.86.36.41.04 - paroisse.nevers.centre@orange.fr
site Facebook : @saintefamillevers

VIE DE LA PAROISSE

Cette semaine
ont rejoint la Maison du Père

Roland CHOTTARD
Jacques VAYER
Suzy SÉPULCHRE

● Dimanche 17 janvier

- 8 h 30
- 10 h
- 10 h 30
- 11 h
- 16 h

2^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Messe au monastère du Carmel
Messe à l'Espace Bernadette
Messe à la cathédrale
Messe au monastère de La Visitation
Prière de Taizé à l'Espace Bernadette (animée par les Jeunes Pros)

● Lundi 18 → 11 h 30

Messe à l'Espace Bernadette

● Mardi 19 → 8 h
→ 11 h
→ 11 h 30

Messe à la chapelle du lycée L'Espérance
Messe à l'église Saint-Joseph-des-Montôts
Messe à l'Espace Bernadette

● Mercredi 20 → 11 h 30

Messe à l'Espace Bernadette

● Jeudi 21 → 8 h
→ 11 h 30

Messe à la chapelle du lycée L'Espérance
Messe à l'Espace Bernadette

● Vendredi 22 → 11 h 30

Messe à l'Espace Bernadette

● Samedi 23 → 11 h 30
→ 16 h 30

Messe à l'Espace Bernadette
Messe anticipée à l'église Notre-Dame-de-Lourdes

● Dimanche 24

- 8 h 30
- 10 h
- 10 h 30
- 11 h

3^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Messe au monastère du Carmel
Messe à l'Espace Bernadette
Messe à la cathédrale
Messe au monastère de La Visitation (fête de saint François de Sales)

À savoir ... et à noter

▶ **Messes anticipées.**- Le couvre-feu étant toujours à l'ordre du jour, les messes anticipées reprendront à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, **tous les samedis, à 16 h 30**, jusqu'à nouvel ordre.

▶ **Découvrir le Christ en exil.**- La paroisse de La Sainte Famille, accueillie par l'Espace Bernadette, propose un temps de prière autour de la Parole de Dieu destiné à la communauté albanaise et à ceux qui l'accompagnent. Il s'agit d'aider nos amis dans leur désir de découvrir le Christ, de s'approcher de Lui et de se laisser enseigner par Lui. La rencontre aura lieu **samedi 16 janvier, à 14 h 30**, à l'Espace Bernadette. Le père Stefano, jésuite italien en mission en Albanie, assurera le commentaire de l'évangile en langue albanaise.

▶ **Solennité de saint François de Sales.**- Les sœurs du monastère de la Visitation invitent les paroissiens à fêter saint François de Sales, **dimanche 24 janvier, à 11 h**. Un temps d'adoration est prévu de 16 h à 18 h, suivi des vêpres.

▶ **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens.**- Dans le cadre de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, une veillée œcuménique se déroulera au monastère du Carmel, **dimanche 24 janvier, à 16 h**. La célébration réunira des chrétiens de l'Église protestante unie de Nevers (temple de la rue Vauban), de l'Église évangélique de Fourchambault et de l'Église catholique de Nevers et des environs. La rencontre aura pour thème *Demeurez dans mon amour et vous porterez du fruit en abondance*.

▶ **Formation spirituelle du diocèse.**- Le diocèse propose une retraite selon les exercices spirituels ignatien, à l'Espace Bernadette. La durée peut-être de 3 à 5 jours, **du dimanche 31 janvier (19 h) au vendredi 5 février (16 h)**. Le prix est de 35 € par jour.

Renseignements et inscription : clairesebastien@orange.fr ou 06 34 21 12 39.